

Alten- und Pflegeheim St. Anna



# Gutscheine der Aktion #gastgewerbedankt verlost

**Der Hoteliers- und Gastwirteverband Südtirol HGV hat im Rahmen der Aktion #gastgewerbedankt seine Mitglieder aufgerufen, Gutscheine für eine besondere Genussauszeit für jene Menschen zur Verfügung zu stellen, die in der Coronazeit besonders gefordert waren.**

Ein Teil der Gutscheine wurde dem Verband der Seniorenwohnheime (SWH) zur Verteilung an die einzelnen Einrichtungen übergeben. Jedes Heim erhielt drei Gutscheine. Die drei unserem Haus zugewiesenen wurden just anlässlich der heuer etwas anderen Kirchtagfeier unter den MitarbeiterInnen verlost.

**Patrozinium**

Die traditionelle Kirchtagsfeier am 26. Juli zu Ehren der Heiligen Anna, der Schutzpatronin des Heimes, ist heuer der Corona-Pandemie zum Opfer gefallen.

Kein Festgottesdienst mit dem Pfarrchor, keine Angehörigen, Freunde, Freiwillige, keine Vertreter der Öffentlichkeit, kein festliches Treiben mit Musik, im Innenhof, keine leckeren Strauben der Bäuerinnen.

Doch ein Gottesdienst ausschließlich für unsere Hausgemeinschaft im Freien mit einem bescheidenen Umtrunk – immer unter Beachtung der Vorschriften zur Bekämpfung des Coronavirus – wurde geplant. Und dann regnete es auch noch! Trotzdem feierten wir allen zur Freude - gut geschützt vor dem Regen unter dem Unterstand des Zubaus und unter Zelten - mit Seelsorger Alois Wilhelm den Gottesdienst.

**Verlosung**

Anschließend an die Gottesdienstfeier wurden die drei Gutscheine (siehe Foto) unter den



Direktor Kurt Niedermayr und Verwaltungsassistentin Karin Tschimben führen die Verlosung durch.



Heimbewohner und Mitarbeiter verfolgen gespannt die Ziehung.



Die Gutscheine auf einen Blick

Mitarbeitern verlost, welche vom HGV für das besondere Engagement des Gesundheitspersonals während der Coronakrise gespendet worden waren – denn diese Mitarbeiter befanden und befinden sich an vorderster Front im Kampf gegen das Coronavirus.

Die Lotterie wurde professionell organisiert: im Vorfeld wurde jeder Mitarbeiterin/jedem Mitarbeiter eine Losnummer zugeteilt – drei Heimbewohnerinnen zogen dann die drei Glückslose im Rahmen der kleinen Patrozi-

umsfeier. Und mit Spannung wurden die drei – ebenso weiblichen - Gewinnerinnen verkündet: Frau Carmen Sommariva, Frau Anita Weissensteiner und Frau Charlotte Steinegger. An dieser Stelle danken wir aufrichtig den drei Gastbetrieben für die gespendeten Gutscheine und schließen uns dem Verband der Seniorenwohnheime an: „Wir danken dem HGV für diese gelungene Aktion herzlich. Es ist eine beeindruckende Geste der Solidarität.“